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Assemblée publique tenue le :  
 
Mercredi 14 juin 2017, à 19 h  
Hôtel de ville 
275, rue Notre-Dame Est 
Salle du conseil 
 
Sont présents : 
 
M.  Alan DeSousa, président  
 Arrondissement de Saint-Laurent 
 
M.  Georges Bourelle, vice-président 
 Ville de Beaconsfield 
 
Mme Laurence Lavigne Lalonde, vice-présidente 
 Arrondissement de Mercier─Hochelaga-Maisonneuve 
 
Mme Catherine Clément-Talbot 
 Arrondissement de Pierrefonds-Roxboro 
 
M.  Richard Guay 
 Arrondissement de Rivière-des-Prairies─Pointe-aux-Trembles 
 
Mme  Justine McIntyre  
 Arrondissement de Pierrefonds-Roxboro 
 
Mme  Laura-Ann Palestini 
 Arrondissement de LaSalle 
 
M.  Yves Gignac 
 Arrondissement de Pierrefonds-Roxboro 
 
M.  Dominic Perri 
 Arrondissement de Saint-Léonard 
 
Est absent : 
 
M.  Alain Vaillancourt 
 Arrondissement du Sud-Ouest 
 
Collaborateurs : 
 
Mme Michèle Galipeau, Vérificatrice générale; 
M. Robert Duquette, vérificateur adjoint (BVG); 
M. Serge Vaillancourt, vérificateur adjoint (BVG); 
Mme France Lessard, vérificatrice adjointe (BVG). 
 
Un citoyen est présent dans la salle.  
 
 

****** 
1. Ouverture de la séance 
 
M. Alan DeSousa déclare la séance ouverte à 19 h 01. Il souhaite la bienvenue au 
citoyen et aux commissaires présents dans la salle.  
 
Il présente les commissaires et les membres du Bureau du vérificateur général (BVG). Il 
rappelle brièvement le mandat de la VG, puis survole les principales étapes de l’étude 
publique du Rapport 2016 de la VG par la Commission sur les finances et 
l’administration (CFA). 
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2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Sur une proposition de M. Gignac, appuyée par M. Guay, l’ordre du jour est adopté à 
l’unanimité.  
 
3. Adoption des procès-verbaux : 
 

- Séance du 7 décembre 2015 
 

- Séance du 12 décembre 2016 
 
Sur une proposition du vice-président, M. Bourrelle, appuyée par M. Perri, les deux 
procès-verbaux sont adoptés à l’unanimité.  
 
4. Rapport 2016 de la Vérificatrice générale de la Ville de Montréal au 

conseil municipal et au conseil d’agglomération  
 

4.1 Présentation de la Vérificatrice générale 
 
M. DeSousa invite Mme Galipeau à procéder à la présentation de son rapport. 
 
Mme Galipeau présente son équipe. Elle détaille ensuite le plan de son rapport, les 
audits qu’il contient, leurs objectifs et ses conclusions.  
 
La présentation PowerPoint qui rend compte de son propos est disponible sur le site des 
commissions permanentes à l’adresse : ville.montréal.qc.ca/commissions.  
 

4.2 Période de questions et d’interventions des citoyens 
 

Aucune question de la part des citoyens. 
 

4.3 Période de questions des membres de la Commission 
 

À tour de rôle, les commissaires sont invités à prendre la parole et à commenter le bilan 
ou à poser des questions afin d’en préciser certains aspects. 
 

Commissaire Question / Commentaire Réponse du Service 

M. Yves Gignac Félicite Mme Galipeau pour sa 
nomination et pour la qualité de 
son rapport. 

- 

M. Richard Guay Félicite Mme Galipeau pour sa 
nomination. 

- 

M. Dominic Perri Remercie Mme Galipeau pour la 
présentation. 

- 

M. Georges 
Burelle 

Félicite la VG pour son travail. / 
Mentionne qu’il est important que 
les Services visés par les 
recommandations y donnent 
suite rapidement. 

- 

 
5. Varia 
 
Aucun sujet n’est traité dans cette section. 
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6. Levée de la séance 
 
M. DeSousa précise que les commissaires ont eu la chance de rencontrer la VG pour 
une présentation à huis clos avant la séance publique, ce qui a été l’occasion pour eux 
de poser leurs questions. Il ajoute que cette situation explique la brièveté de la présente 
séance et pourquoi les commissaires sont à l’aise avec son contenu.  
 
Il mentionne que la Commission continuera sa réflexion et son travail d’élaboration de 
recommandations en séance de travail. Il précise qu’elle procédera à l’adoption des 
recommandations en public le mercredi 28 juin, à 19 h, à la salle du conseil. 
 
M. DeSousa remercie tous ceux et celles qui se sont déplacés pour assister à cette 
assemblée publique. Il remercie également les fonctionnaires du BVG et les 
commissaires pour leur collaboration.  
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 18. 
 
 

 
 

 
 
   ORIGINAL SIGNÉ 

 
    

Alan DeSousa, FCPA, FCA 
Président 

    Julie Demers 
Secrétaire recherchiste 

 
 
 
 

DÉPOSÉ LE :  20 juin 2018 


